
申请设备报告(实用7篇)
随着个人素质的提升，报告使用的频率越来越高，我们在写
报告的时候要注意逻辑的合理性。报告帮助人们了解特定问
题或情况，并提供解决方案或建议。下面是小编带来的优秀
报告范文，希望大家能够喜欢!

申请设备报告篇一

区政府:

我局现在使用的辆车辆，桑塔纳(年购买)，面包车(年购买为
食药局车辆)。两车虽未到报废年限，但因多次未通过车辆年
审，挂黄牌。根据政府文件要求，市区路段禁止通行，而且
两车破旧，故障频发，给我局的日常外出检查工作尤其是突
发事件的应急处理带来极大的不便，特申请将这2台车辆报废。

妥否，请批示。

此致

敬礼!

申请人：

20**年**月**日

申请设备报告篇二

总经办：

公司于xx年x月购买x张床垫，xx元×x张=xx元，用于公司招待
所使用。由于使用时间已久，布料已经破损，弹簧也已失去
弹性，已无使用价值，且公司招待所作为接待外部宾客住宿、



休息场所，直接关系到公司对外形象。现对破旧床垫申请报
废处理。

xx年x月购买投影布一张，xx元/张。用于日常开例会及新进员
工培训使用，使用频率较高，现已损坏，无法使用，申请报
废物资报废申请报告处理。

妥否，请领导批示！

xx人事行政部

申请设备报告篇三

·助学金申请报告·经济适用房住房申请报告·申请报告格
式·职称申请报告

尊敬的院领导：

计算中心二期的筹建--三楼公共机房的筹建已经到了安装机
器的阶段。三楼的大课室一共10扇窗户，安置交换机的房
间(305室)有1扇窗户，特此申请安装隔热、遮光、隔音的窗帘
(和二楼机房的窗帘相同)。具体尺寸请派有关部门到现场衡
量。

谢谢批准!

计算机实验中心

20xx-7-11

申请设备报告篇四

xx镇人民政府：



我校历年来在镇党委、政府的高度关心和支持下，已投入450
余万元建设资金，基本完成了危房改造工程。新建的教学楼
和综合楼已建设好并投入使用，包括围墙建设、传达室建设、
操场硬化建设等为主的校园改造工程也已经顺利完成。

但学校目前已投入使用的教学楼和综合楼的各项设备非常欠
缺，一些基本的课桌椅，办公桌椅，设备橱柜，会议设备，
食堂设备，教师宿舍生活设备及安防、消防设施等都十分缺
乏。加上校园尚待进行的美化、绿化工程等预计还需投入建
设资金数十万元。

鉴于我校在建设综合楼时，还拖欠工程队建设资金十余万元，
加上以上需要的各项建设资金，恳请镇领导能根据实情，再
次给予拔款支持。

特此申请。

xxx

20xx年xx月xx日

申请设备报告篇五

局领导：

由于我中心刚刚成立，办公设备及日常办公用品尚未配齐，
为适应现代化办公的需要，完善办公环境，进一步提高服务
质量和工作效率。本着节俭开支的原则，现需申购办公设备
及日常用品一批(见详表)。经初步询价共需资金约元。

当否，请批示。

徐州市住房保障服务中心



20xx年x月x日

申请设备报告篇六

尊敬学校领导：

你们好!

随着学校新的机械实训基地的完工，马上可以投入使用，我
们机电组的实训基地设备也将进一步的完善和增多，现将机
电组实训基地发展规划汇报如下：

1、实训楼4号楼里原来的设备，给一、二年级学生用来上实
训课，一年级学生的实训主要安排在绘图室、机房等进行，
以模拟实训为主。二年级学生的实训课主要安排在数车工场、
加工中心工场等进行，以实践操作实训为主，但是工件的原
材料可以用塑料、45钢等价格较低、质地较软等材料。

2、工学交替及工作室生产安排在新的机械实训基地。

3、原4号楼一楼的仓库间，把有关的特种机床、原材料和刀
具等搬到新的机械实训基地以后，改为电火花加工工场，打
算购置18台快走丝线切割加工机床。以满足机械专业的模具
专业学生上课使用。

4、原4号楼二楼的雕刻机工场间里面的设备已经淘汰，上课、
实训都没有在使用，所以计划把里面的雕刻机捐给别的学校。
空出来以后打算一分为二，一半做为一个小机房，里面放10
台电脑，供cad、机械实体设计、工业产品设计技能培训小组
使用，另一半打算作为学生作品展示厅，用来存放高一、高
二学生的优秀作品。

5、新的机械实训基地及4号楼一楼新的电火花加工工场按现
代标准的.工厂设计和布置，要求学校总务处除了布置水、电、



气等以外，还要布置有完整的排污和排风系统。

6、技能培训小组的钳工、电工电子、cad、机械实体设计、工
业产品设计将安排在实训楼4号楼进行。数车、数铣、普车和
加工中心组合安排在新的机械实训基地进行。

7、新的机械实训基地共占地1512平方米，经过了实际测量和
计算，具体安排如图1所示。除了特种加工机床需从原4号楼
搬出来以外，其他的机床都需要新购置。具体购买如下：

申请部门：xxx

20xx年xx月xx日

申请设备报告篇七

郑州市教育局：

我校初中部现有教室37个，高中部现有教室72个，共需要班
班通设备109套，而本次批准我校班班通建设计划教室数量只
有68个，远远不能满足我校教育教学的需要，原因是：

教室面积狭小，只有40多平方米，每个教室只能容纳40名学
生，实行新课改以来，学校在教育教学课程设置上推行分层
次教学，开设选修课程及校本课程，因材施教，学生走班上
课，实行小班化教学，需要教室96个。

基于以上原因，申请追加至少28套班班通教学设备，才能保
证基本教育教学工作的正常进行。

当否，请批示。

郑州市第十九中学



20xx年x月x日


